



Pièces	10 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	878
Prix	750 000 €

Gréolieres

Maison à vendre (06620)

Découvrez le charme et le luxe au cœur de Gréolières les Neiges, la station perchée à 1 400 mètres d'altitude dans l'arrière-pays grassois, la plus proche à vol d'oiseau de la Côte d'Azur. A une heure de l'aéroport de Nice et à 45 minutes de la mer, ce chalet traditionnel de grand standing est une opportunité exceptionnelle pour les amoureux de la montagne et du bien-être. Ce magnifique chalet traditionnel de grand standing aux volumes généreux repose sur un beau terrain plat, offrant un ensoleillement optimal et une vue panoramique sur les pistes de ski et la montagne. Avec plus de 350 m2 de ...

Discover charm and luxury in the heart of Gréolières les Neiges, the resort perched at an altitude of 1,400 metres in the Grasse hinterland, the closest to the Côte d'Azur as the crow flies. Just one hour from Nice airport and 45 minutes from the sea, this luxury traditional chalet is an exceptional opportunity for mountain and wellness lovers. This magnificent traditional luxury chalet boasts generous volumes and sits on a beautiful flat plot of land, offering maximum sunshine and panoramic views of the ski slopes and mountains. With over 350 m2 of living space, this property boasts a cosy, ...

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

